

Sachdokumentation:

Signatur: DS 5230

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/5230



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

Argumentarium für die Bilateralen III

Der bilaterale Weg ist der Pfeiler unseres Wohlstands und unserer Lebensqualität. Mit dem massgeschneiderten Lösungspaket Bilaterale III sichern wir dieses Erfolgsmodell für die Zukunft ab – und entwickeln es weiter.

Ohne die Bilateralen III ist dieser Weg ernsthaft gefährdet. Dieses Risiko dürfen wir nicht eingehen!

Ja zu unseren Jobs

Die Europäische Union ist klar der wichtigste Handelspartner der Schweiz: Rund 50 Prozent unserer Exporte gehen in die EU. Von der Teilnahme am EU-Binnenmarkt hängt eine Vielzahl der Arbeitsplätze in der Schweiz ab.

Ja zu unserer Freiheit

Dank den Bilateralen haben wir die Freiheit, in ganz Europa zu arbeiten, zu studieren und unkompliziert zu reisen. Damit auch unsere Enkelkinder in Bildung und Beruf diese Möglichkeiten haben, müssen wir den bilateralen Weg weiterentwickeln. Solch schrankenlose berufliche Entfaltung ist nicht selbstverständlich. Auch wir in Europa haben während der COVID-Pandemie erlebt, was geschlossene Grenzen bewirken.

Ja zu unserer Zukunft

Europa zeigt, was möglich ist, wenn Staaten zusammenspannen: Stabilität, Wohlstand und Fortschritt für alle können gedeihen. Die grossen Herausforderungen unserer Zeit – ob Klimaerwärmung, Sicherheit oder Migration – machen nicht an den Landesgrenzen halt. In Zusammenarbeit mit der EU finden wir bessere Lösungen und sichern unsere Zukunft ab.

Ja zu unseren Werten

Das demokratische Europa sieht sich verschiedener Autokratien gegenüber. Einzelne Staaten auf unserem Kontinent sind zu klein, um ihre Werte und Interessen wirksam zu verteidigen. Gemeinsam mit der EU, die unsere Überzeugungen teilt, haben wir die Kraft, Rechtsstaatlichkeit und die Menschenrechte hochzuhalten.